



Die Mähdrescherfahrer der KAP Schmerwitz, Kreis Belgitz, vollbrachten in der Getreideernte hervorragende Leistungen. Als Auszeichnung erhielten sie die Wanderfahne des Ministerrates. Foto: Sperling

den des sozialistischen Staates die Macht des Sozialismus stärken. Jedem Genossenschaftsbauern sollte daher stets bewußtgemacht werden, welche politischen Auswirkungen seine Arbeit hat.

In der Bildungsstätte findet der Erfahrungsaustausch mit den Funktionären der ständigen und zeitweiligen Parteigruppen der KAP statt. Sekretäre der Kreisleitung beraten mit ihnen, wie eine zielgerichtete und kontinuierliche Parteiarbeit in den KAP zu erreichen ist.

Zu einem lebhaften Erfahrungsaustausch kam es über die politische Arbeit der Parteigruppen in den Erntekomplexen. Dabei regte die Kreisleitung zum Beispiel an, mit Flugblättern zu arbeiten. Sie schlug den Parteigruppen vor, ihren Standpunkt in Flugblättern zum Ausdruck zu bringen, ihn mit allen Kollegen zu diskutieren und auch anderen Parteigruppen zu übermitteln.

Die Flugblätter förderten die Diskussion und die Initiative. Einige Beispiele dazu: Die zeit-

Leserbriefe

Technologie, Materialwirtschaft usw., noch besser koordiniert werden. Hier liegt noch eine große Reserve, die es in sozialistischer Gemeinschaftsarbeit zu erschließen gilt. Nicht zuletzt ist es erforderlich, die stolze Bilanz einer seit Jahren stabilen Planerfüllung in unserem Kollektiv bei steigender Leistungsfähigkeit beizubehalten.

Dietmar Albert

Agitator im VEB Barkas-Werke
Karl-Marx-Stadt

Zielgerichtete Arbeit mit Abgeordneten

Noch vor den Kommunalwahlen faßte die Leitung der BPO im VEB Braunkohlenkombinat Espenhain den Beschluß, die Arbeit mit den im Kombinat beschäftigten Abgeordneten zielgerichtet fortzusetzen.

In diesem Beschluß geht die Parteileitung davon aus, alle Abgeordneten in jeder Beziehung zu unterstützen. Sie will helfen, sie zu befähigen, ihre Aufgaben sowohl in ihren Volksvertretungen als auch im Betrieb vor-

bildlich zu erfüllen. Nur diejenigen Abgeordneten werden ihrer Verantwortung als gewähltes Mitglied der Volksvertretung am besten gerecht, die ständig Kontakt zu ihren Wählern im Wohngebiet und im Betrieb halten, den Rat der Werktätigen suchen, ihnen die Politik des sozialistischen Staates und die Beschlüsse der Volksvertretungen überzeugend erläutern.

Festgelegt wurde, ein Abgeordnetenaktiv zu bilden und aus